

# Einweihung für außergewöhnliche Aula

In Segebergs Berufsbildungszentrum ist eine neue Location für Veranstaltungen entstanden – es gibt schon viele Pläne

VON LOTHAR KULLACK

**SEGEBERG.** „Elphis Schwester“, „Palais am Roten Platz“, „Bildungstempel“: Alle möglichen Namen wurden im Volksmund schon für die in tiefem Rot glänzende, eigenwillig geformte neue Aula des Berufsbildungszentrums gehandelt. Nun steht der offizielle Name fest: „edu-art“ – eine Sprachschöpfung aus den englischen Worten Education (Bildung) und Art (Kunst) soll die 380 Menschen fassende Halle heißen. Offiziell eröffnet wird sie am Sonnabend, 27. Januar, um 19.30 Uhr mit den Lübeck Pop Symphonics, einem 90-köpfigen Ensemble aus Orchestermusikern, Band, Chor und Technik.

Der Segeberger Kreistag – letztlich der Auftraggeber des 7,5 Millionen Euro teuren Baus – hat schon vorgeschmeckelt und in der vergangenen Woche dort getagt. Und für diesen Freitag, 15. Dezember, hat der Kreis Gäste eingeladen, um ihnen die neueste Errungenschaft der Berufsschule vorzustellen. „Allein durch die geneigten Wände falle das Gebäude ins Auge und sei für das Stadtbild sehr aufregend“, sagt Schulleiter Heinz Sandbrink über das Werk des Lübecker Architekten Jens-Peter Kasbohm und dessen GPK-Architektenbüro.

## „edu-art“ als Location für Veranstaltungen in Segeberg

Am 6. Januar veranstaltet die Stadt Bad Segeberg dort ihren Neujahrsempfang. Am 24. Februar ist von 11 bis 14 Uhr ein Tag der offenen Tür, und später, so hat Sandbrink versprochen, kann man die „edu-art“ auch für Veranstaltungen mieten. Bad Segeberg hat seine drei, vier großen Sporthallen und das Foyer der Jugendakademie – einen spektakulären Saal, gleichfalls mit schrägen Wänden, in dieser Größenordnung aber bisher nicht. Von Konzerten über Lesungen, Vorträgen oder Theateraufführungen ist in der Halle mit ihrem wandelbaren Foyer vieles denkbar.

„Uns ist klar, dass aus der Schöpfung ‚edu-art‘ schnell



Rot und etwas schief: Die neue Aula des Segeberger Berufsbildungszentrums ist ein Hingucker.

FOTO: LOTHAR KULLACK

ein ‚Eduard‘ werden dürfte, aber da haben wir gar nichts dagegen“, sagt der Schulleiter und Geschäftsführer des BBZ. Den Namen hat eine Jury aus 66 Vorschlägen aus Reihen der Schüler, Lehrer und Angestellten des Bildungszentrums ausgewählt. Weitere Vorschläge waren zum Beispiel

„Uns ist klar, dass aus der Schöpfung ‚edu-art‘ schnell ein ‚Eduard‘ werden dürfte.“

Heinz Sandbrink, Schulleiter des BBZ

„Rote Forelle“, „Tomato Tower“, „Mariposa“ oder „Sandcrawler“. Einige Vorschläge, so Sandbrink, kreisten auch um das Wort Forum – doch Forum heiße vieles. Die Entscheidung der Jury für „edu-art“ schaffe eben etwas Besonderes. „Das hat sonst keiner“, sagt der Schulleiter.

## Umfangreiches Programm für die Eröffnung geplant

Besonders freue man sich, dass die Pop Symphonics das Konzert zur offiziellen Eröffnung bestreiten – ein anerkanntes Ensemble aus Studenten, Professoren, Ehemaligen, Berufs- und Amateurmusikern, das zum Beispiel bei seinem jüngsten großen Konzert für eine voll besetzte Musik- und Kongresshalle in Lübeck gesorgt hat. Für das Segeberger Konzert ist die Zuhörerzahl auf 350 begrenzt, weil allein schon die Mitwirkenden viel Platz brauchen.

„Wir werden den Laden schon rocken“, ist sich Wolfram Schmidt, Musiklehrer an der Dahlmansschule und Sprecher der Pop Symphonics sicher. Beim studentischen Orchester überzeugt vor allem die Spielfreude, mit der alle dabei sind. Zusätzlich zu allen möglichen Sparten der Musik,



Theodor Tharant (v.l.), Heinz Sandbrink, Reemt Dreyer und Wolfram Schmidt werben für das Eröffnungskonzert.

FOTO: LOTHAR KULLACK

vorgetragen auch von ausgezeichneten Solisten, kommt bei den „Pops“ eine aufwendige Licht- und Bühnentechnik.

Um Parkplätze macht Sandbrink sich keine Sorgen: „Auf unserem Gelände in der Burgfeldstraße, entlang der Fahrzeughalle, am Haus B so-

wie am Sozialkaufhaus und am Schwimmbad gibt es genügend Plätze in direkter Nähe.“

Der Eintritt für die Eröffnungsfeier kostet 20 Euro pro Person, ermäßigt 10 Euro. Tickets sowie weitere Informationen gibt es unter [www.pop-symphonics.de](http://www.pop-symphonics.de)